

Polémica derrota de Joel Arena ante Patricio Carrión en Chile



Con la organización de la Comuna de Alto Hospicio de Iquique, en el vecino país de Chile, el sábado se realizó en el anfiteatro Plaza de Armas un festival de boxeo profesional en el que estuvo el sanrafaelino Joel Arena.

Quien es entrenador por Lito Negri estuvo en la pelea de fondo frente al chileno Patricio Carrión, en combate a 8 rounds de la división ligero.

Joel (61,650Kg) fue superior durante toda la pelea a su rival, con golpes claves en cada uno de los rounds frente a Carrión (61Kg), que se defendió y aguantó los ataques del púgil sanrafaelino hasta el final de la pelea.

Sin embargo, el fallo de los jueces fue polémico, al darle la victoria a Patricio Carrión por decisión unánime.

Una desazón para Arena, que sintió ser visitante y lamentablemente la determinación del jurado no estuvo acorde a lo que realizó en el cuadrilátero, favoreciendo al boxeador dueño de casa.